

ZU TITELBILD/CARTOON

Die Arbeit von Betriebs- und Personalräten sowie Mitarbeitervertretungen in Unternehmen und Verwaltungen wurde bei der 1. saarländischen Mitbestimmungsmesse im Jahr 2019 gewürdigt. Dabei machte Pasquale D'Angiolillo das Titelbild. Zum Nachdenken und Schmunzeln will der Cartoon von Tom Körner zum Thema auf Seite 2 anregen.

Veranstaltungen als Live-Stream auf Facebook

INFOS PER NEWSLETTER

Die AK passt das Angebot ihrer Veranstaltungen an die geltenden Corona-Maßnahmen an. Wenn keine Präsenzveranstaltungen möglich sind, werden diese als Online-Veranstaltungen durchgeführt und live auf Facebook gestreamt. So sind für das Frühjahr weitere Transformationsdialoge geplant, und im Mai soll – sofern das Pandemiegeschehen es erlaubt – ein Bildungskongress im AK-Bildungszentrum Kirkel stattfinden. Mit der Video-Vlog-Reihe „Wege aus der Krise“ vermitteln wir Wissen über wirtschaftliche und gesellschaftliche Zusammenhänge.

Aktuelle Infos gibt es auf unserer Internetseite unter <https://www.arbeitskammer.de/aktuelles/online-veranstaltungen/>. Darüber hinaus hält der Arbeitskammer-Newsletter Interessierte per E-Mail auf dem Laufenden. Anmelden kann man/frau sich unter www.arbeitskammer.de/newsletter. **red**

Kompetente Hilfe im Videoformat

#3FRAGEN

Hilfestellung für Beschäftigte gibt die AK nicht nur vor Ort im Haus der Beratung, sondern auch im Netz: Mit dem Video-Format „#3fragen“ geben AK-Beraterinnen und -berater sowie Fachreferentinnen und -referenten auf den Punkt gebracht kompetente Antworten zu Fragen aus dem Arbeits- und Sozialrecht. Unter anderem geht es um Themen wie Insolvenz, Homeoffice, Mitbestimmung, Ausbildung, Elternzeit und Kündigung. **red**

www.arbeitskammer.de/aktuelles/online-veranstaltungen/veranstaltung/3fragen-videoaufzeichnungen/

Die Beschäftigten müssen mehr in den Fokus rücken

RESOLUTION Land braucht Wasserstoffstrategie

„Die Landesregierung muss in ihrer Industriepolitik die Beschäftigten mehr in den Fokus rücken. Nachhaltigen Erfolg wird es nur in gemeinsamer Aktion mit allen relevanten Akteuren im Saarland geben – Arbeitgeber- und Arbeitnehmerseite“, sagt Jörg Caspar, der Vorstandsvorsitzende der Arbeitskammer. In einer im Februar verabschiedeten Resolution forderte die AK-Vertreterversammlung deshalb eine noch deutlichere Fokussierung des Landes auf eine beschäftigungsorientierte Industriepolitik – mit einer zukunftsgerichteten Wasserstoffstrategie als zentralem Punkt.

Von der Strukturwandelinitiative Saar erwartet die Vertreterversammlung wichtige Impulse und Transparenz auch ins Land, adressiert an die saarländischen Arbeitnehmerinnen und Arbeit-

nehmer. Das Engagement der Landesregierung müsse zu einer öffentlichen, von den Beschäftigten getragenen Kampagne werden. „Viele saarländische Beschäftigte fürchten um die Zukunft ihrer Arbeitsplätze. Wir müssen die Menschen mit ihren Ängsten und Sorgen abholen. Sie brauchen eine klare Strategie mit Blick auf ihre Beschäftigungschancen“, so Caspar. Dazu bedürfe es einer sichtbaren, in ihrer Struktur verständlichen Wasserstoffstrategie.

Und das Saarland müsse bei den kommenden Förderlinien in besonderem Maße partizipieren – auch, weil dies in der Vergangenheit nicht immer in ausreichendem Umfang der Fall gewesen sei. Das Land müsse hier seinen Einfluss in Berlin und Brüssel geltend machen. Aber auch die saarländischen Vertreterinnen und Vertreter im Bund stünden hier in der Verantwortung. „Es geht um die wirtschaftliche Zukunft unseres Landes, um die Beschäftigten und ihre Familien“, so Caspar abschließend. **red**



Vor allem Beschäftigte in der Saar-Industrie fürchten um ihre Arbeitsplätze.

Die vollständige Resolution finden Interessierte unter www.arbeitskammer.de/publikationen/die-ak-nimmt-stellung-zu-arbeitnehmerrelevanten-themen. Der zweite Teil unserer Serie zum Thema Wasserstoff ist auf Seite 16 zu lesen.

IMPRESSUM

Verleger: Arbeitskammer des Saarlandes, Fritz-Dobisch-Straße 6–8, 66111 Saarbrücken, Telefon 0681 4005-0, Telefax 0681 4005-401; **Herausgeber:** Jörg Caspar, Thomas Otto; **Redaktion:** Peter Jacob (Chefredakteur – pj), Simone Hien (sh), Wulf Wein (ww); **Redaktionsassistent:** Dorothee Krieger; **Infografiken:** Stefan Hank, Media Design Frank; **Redaktionelle Mitarbeit:** Katja Sponholz (Saarbrücken – ks); Benjamin Rannenberg (Saarbrücken – br); Silvia Buss (Saarbrücken – sb); **Agenturen:** Themendienst der Deutschen Presse-Agentur (tmn), Evangelischer Pressedienst (epd); **Anzeigen:** AK Saar, Abteilung Öffentlichkeitsarbeit, Telefon 0681 4005-284; **Vertrieb:** Sebastian Daub, Telefon 0681 4005-402, Anita Wagner, Telefon 0681 4005-284; **Internet:** arbeitskammer.de/AK-Konkret; **E-Mail:** redaktion@arbeitskammer.de **Druck:** Repa-Druck GmbH, Saarbrücken-Ensheim

Aus Gründen der leichteren Lesbarkeit verzichtet die Redaktion überwiegend auf die gleichzeitige Verwendung männlicher und weiblicher Sprachformen. Sämtliche Personenbezeichnungen gelten gleichwohl für beide Geschlechter. Für unverlangt eingesandte Manuskripte oder Fotos wird keine Haftung übernommen. Mit Namen oder Namenskürzel gekennzeichnete Beiträge geben nicht unbedingt die Meinung der Arbeitskammer wieder. Bezugspreis für sechs Ausgaben jährlich: 7,50 Euro inklusive Zustellung; Einzelheft: 1,50 Euro. Die Zeitschrift „AK-Konkret“ wird auf Umweltschutzpapier gedruckt.